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Hallo Leute,

ich möchte gerne mein altes Nanoadeno II nachbestellen. Dabei haben die mir ein neues
Produkt empfohlen. Kennt das jemand ?

Hier ein Auszug deren Mail:

The new product will address vellus-to-terminal transformation. When vellus hair from balding
areas were implanted in mice, they grew terminal and long, which shows that the follicles
themselves had no problem in growing but were incompatible with their original environment.
These recent experiments were reported in good quality literature but did not mention that point
(that follicles do recover in a friendly environment). I analyzed the data as clearly pointing out that
hair in balding areas can recover and become terminal if it is moved to better (more compatible)
skin. Therefore, it is more important to improve the scalp in the balding areas than to treat the
follicles themselves; follicles need a stimulus to start changing, but the scalp condition will
determine whether they become terminal. It is an idea which is not in the mainstream yet but you
will see that soon it will be in the mainstream. Anyway, our new product will make the scalp a
more friendly environment for the follicles and will also provide a follicular stimulus.

Übersetzung mit dem Translator:

Das neue Produkt wird vellus Terminal Transformation richten. Als das vellus Haar von schütter
werdenden Gebieten implanted in Mäusen war, wuchsen sie letzt und lang, welcher zeigt, dass
die Fruchtbälge selbst kein Problem im Wachsen hatten, aber mit ihrer ursprünglichen
Umgebung unvereinbar waren. Diese neuen Experimente wurden in der guten Qualitätsliteratur
berichtet, aber erwähnten nicht, dass Punkt (dass Fruchtbälge wirklich in einer freundlichen
Umgebung genesen). Ich analysierte die Daten als klar darauf hinweisend, dass das Haar in
schütter werdenden Gebieten genesen und letzt werden kann, wenn es zu besser (vereinbarer)
Haut bewegt wird. Deshalb ist es wichtiger, die Kopfhaut in den schütter werdenden Gebieten
zu verbessern, als, die Fruchtbälge selbst zu behandeln; Fruchtbälge brauchen einen
Stimulus, um anzufangen, sich zu ändern, aber die Kopfhaut-Bedingung wird bestimmen, ob sie
letzt werden. Es ist eine Idee, die nicht in der Hauptströmung noch ist, aber Sie werden sehen,
dass bald es in der Hauptströmung sein wird. Irgendwie wird unser neues Produkt die Kopfhaut
eine freundlichere Umgebung für die Fruchtbälge machen und wird auch einen follicular
Stimulus zur Verfügung stellen.

Danke Jungs !

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=812
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=14880&goto=160048#msg_160048
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=160048
https://www.alopezie.de/fud/index.php

